



Wiedersehen mit einem alten Bekannten

Am Sonntag, dem 05.06.2011, bestreitet der TuS Essenrode bereits sein nächstes Heimspiel. Zu Gast ist dann der FC Nordkreis. Ab 15 Uhr wird der Unparteilsche Peter Dammann die Begegnung leiten.

Der FC Nordkreis belegt mit 24 Punkten den elften Tabellenplatz. Der FC konnte die letzten vier Spiele nicht gewinnen. In der Hinrunde besiegte die Elf von Trainer Marc Löhmann die "Roten Füchse" allerdings souverän. Die Essenroder gingen im Oktober mit einer 4:0-Niederlage vom Platz.

Beim TuS gibt es ein Wiedersehn mit einem alten Bekannten. Da Trainer Matthias Böse urlaubsbedingt nicht an der Seitenlinie stehen kann, wird ihn Ex-Coach Michael Kastner vertreten. Böse schaut trotz seiner Abwesenheit positive auf die anstehende Begegnung. "Ich gehe davon aus, dass Michael höchst bestrebt sein wird seinen ersten Saisonsieg einzufahren. Ich weiß, dass die Mannschaft alles geben wird, um ihm mit einem Sieg ein würdiges Abschiedsgeschenk für seine Trainerarbeit der letzten dreieinhalb Jahre zu machen," gab Böse zu Protokoll. Verzichten muss Kastner voraussichtlich auf Sebastian Beckert.

Das Team hofft auf die tatkräftige Unterstützung der Fans, um vor toller Kulisse ein spannendes Spiel bieten zu können.

Mit sportlichem Gruß, Mathias Mette